

Escura refuerza su Departamento de Compliance Penal con la incorporación de Alex Sepúlveda

- **El departamento de Compliance de ESCURA ha incorporado a Alex Sepúlveda Rodríguez – Marín, abogado altamente calificado.**

Alex Sepúlveda, es licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona, habiendo cursado el Máster en Abogacía en este mismo centro. Cuenta con experiencia previa en asuntos civiles, habiendo recibido entre otros el galardón en la Tercera Edición de la Triangular de Universidades.

ESCURA fundado en 1905, es un despacho de abogados de referencia en el área legal del cumplimiento normativo integrado por un amplio equipo de profesionales y abalado por sus procedimientos por certificados de calidad ISO 9001.

ESCURA, presta servicios de asesoramiento multidisciplinar a empresas haciendo especial énfasis en el Planes de Igualdad y la reciente modificación del Canal de Denuncias.

